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434 LEGISTATURA

DIA 23 DE JUNHO DE2022.

PRESIDENTE. PROFESSORA ÂNGEtA MELO

19 SECRETÁRIO-LINDA BRASIL

29 SECRETÁRIO. LINDA BRASIL

Sob a proteção de Deus e em nome do povo aracajuano, às nove

horas e quinze mínutos, o Senhor Presidente declarou aberta a

Sessão com a presença dos Senhores Vereadores: Adeilson Soares

dos Santos (Binho) (PMN), Breno Garibald e (UNIÃO BRASIL),

Cícero do Santa Maria (P)DEMOS), Doutor Manuel Marcos (PSD),

Eduardo Lima (REPUBLICANOS), Emília Corrêa (PATRIOTA), Fabiano

Olíveira (PP), Linda Brasil (PSOL), José Ailton Nascimento (Paquito

de Todos), (SOLIDARIEDADE), Pastor Diego (PP), Professora Ângela

Melo (PT), Ricardo Marques (CIDADANIA), Ricardo Vasconcelos

(REDE), Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Sheyla

Galba (CIDADANIA), (quinze) , e ausentes os Vereadores Anderson

de Tuca,(PDT), Fábio Meireles,(PSC), lsac(PDT) Joaquim da

ia nelin ha, (PROS), Josenito Vitale de Jesus(N itin ho),(PSD), Professor

Bittencou rt(PDT), Sávio Neto de Vardo da

Lotérica, (PSC),Alexsa nd ro da Conceição(Soneca ), e Vinicius

Porto(PDT), todos com justificativas(nove). Lida a Ata da
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quinquagésima segunda Sessão Ordinária que foi aprovada sem

restrições.

EXPEDIENTE

Constam do Expediente Requerimentos números 307, 308, 309,

310, 311, 372/2072 de autoria da Vereadora Sheyla Galba, 323,

324, 325, 326/2027 de autoria do Vereador Joaquim da Janelinha.

Moções números 94/2022 de autoria do Vereador Eduardo Lima,

95, 96/2022 de autoria da Vereadora Professora Ângela Melo,

97 /2021 de autoria da Vereadora Emília Corrêa, 98,99/2022 de

autoria do Vereador Sargento Byron Estrelas do Mar. lndicações

números t623, 1624, 7626 a t630/2O22 de autoria do Vereador

Eduardo Lima, 1625, 1633 a 1635, 1687 /2022 de autoria do

Vereador Breno Garibalde,1.637, 7632, ,1-668, L699, t700/022 de

autoria do Vereador Fábio Meireles, 1636 a 1638, 1640,1654 L661-,

7663 a 1667 /2022 de autoria da Vereadora Emília Corrêa,

1639 /2022 de autoria do Vereador Joaquim da Janelinha, 1641 a

7650/2022 de autoria do Vereador Ricardo Vasconcelos, 1651 a

1-653 1719 a 77 36/2022 de autoria do Vereador Ricardo Marques,

1,669 a I61L/2022 de autoria do Vereador Fabiano Oliveira,1.672 a

768612072 de autoria do Vereador Doutor Manuel Marcos, l-688 a

1690, 1693 a 1698/2022 de autoria do Vereador Sávio Neto de

Vardo da Lotérica, 17OI a L7O5, 1707 a 1718/2022 de autoria do

Vereador lsac, 17 06/7022 de autoria do Vereador Sargento Byron

Estrelas do Mar. Assumiu a Presidência o Vereador Sargento Byron

Estrelas do Mar. lnscritos no Pequeno Expediente, usou da palavra



!]ST'ÂDO DE S[RCIP}]
ciNt^R^ ru\tclP^L DE.ttd,tcÂJtI

Paquito de Todos que saudou a todos e fez uma reclamação a

respeito dos serviços executados pela Empresa Deso, dizendo que

muitos buracos estão sendo feitos pela colocaçao das tubulações,

causando transtorno para a população, a seu ver, é falta de

planejamento, e que houve reclamações de moradores de vários

bairros pelos serviços abandonados por esta Empresa. Concluiu,

pedindo a citada Empresa que envie seus colaboradores para

reavaliar essa situação, corrigindo as irregula riedades, que geram

reclamações. Pastor Diego disse que, na última semana se

ausentou das sessões por motivo pessoais, pois a esposa dele há

muitos anos descobriu que tinha a doença Lupus e fez uma

laqueadura mas a doença voltou, e ela foi parar na UTI por uma

semana, e chegou ao limite a hemoglobina, e na úlitma sexta-

feira, pela intervenção divína e do médico, os resultados foram

satisfatórios e esposa dele está em casa. Concluiu, agradecendo o

carinho das pessoas e dos vereadores. Professora Ângela Melo

em seu discurso, falou sobre uma menina de onze anos que

experimentou as piores formas de violência por estupro e
psicológica, e foi enviada para um abrigo. Disse ainda que uma

Juíza proibiu a realízação do aborto e reafirmou que estuprador

não é pai e sim um agressor, e que a seu ver, criança não deve ser

mãe, e sim está na escola e brincar. Em outro assunto, disse que

esteve visitando algumas feiras, e que, no Conjunto Agamenon

Magalhães, os moradores pedem que a feira permaneça no mesmo

local, e ainda falou da visita, em nossa cidade, do ex-presidente da

República Luis lnácio da Silva. Ricardo Marques falou da linha

406 que faz o trajeto do Povoado Aloque, e disse que a decisão do

Promotor foi favorável para a SMTT colocar ônibus melhores nesse

local, e que espera que a SMTT^nâo recorra da decisão, e que
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essas melhorias sejam também para outros bairros, que tem

outras linhas deficientes, e a SMTT formou uma comissão para

avaliar o sistema de transportes. Finalizou, agradecendo a atenção

de todos. Assumiu a Presidência o Vereador Fabiano Oliveira.

Sargênto Byron Estrelas do Mar disse que no último dia quatorze,

se comemorou o Dia do Doador de Sangue, reafirmando sua

importância deste ato e convocou a população para comparecer

ao Bairro Capucho para fazer a doação, e disse também que não

poderia deixar de falar do mês de São João e dos acidentes que

ocorrem pelos fogos. Em outro assunto, falou das reclamações da

população do Povoado Aloque com relação à deficiência do

transporte público no local e que acabam ficando sem o

transporte. Finalizou, desejando a todos um feliz São João. Sheyla

Galba falou da importância do mês de junho preto que simboliza

o câncer de pele, e os dados do lnca diz que cada três mil pessoas

são acometidas com essa doença, e que precisam usar o protetor

solar, diariamente, e fazer uso diuturnamente. Concluiu, em outro

assunto, se solidarizando com o Vereador Pastor Diego, louvando a

Deus pela saúde da esposa dele. Adeilson Soares dos Santos

(Binho) em seu discurso agradeceu pelo convite para a festa junina

feita pelo do Vereador Fabiano Oliveira, e falou do evento que

aconteceu, no último domingo, do MMA que reuniu vários atletas

de várias categorias e idades, dizendo que os jovens precisam de

mais atenção do Poder Público, e na reforçou a necessidade dos

moradores da Cidade de Deus, no Conjunto Tamandaré,

mostrando fotos do canal do local, que há mais de duas décadas

os moradores sofrem, e que esteve reunido com eles e depois

procurou o Prefeito para conversar sobre esta situação e que ele

disse que vai realizar a obra no canal. Finalizou, dizendo que em
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primeiro de janeiro quando foi eleito, saiu da comunidade para o

parlamento e que vaí continuar trabalhando pela população.

lnscritos no Grande Expediente, usou da palavra o Vereador Breno

Garibalde que voltou a falar sobre a questão dos gatos mortos no

Parque da Sementeira e que a SMTT está colocando câmeras de

monitoramento, e foi constatado que foram os cachorros que

mataram os gatos naquele local. Em outro assunto, falou sobre o

índice de mobilidade apresentado pelo Portal Folha, deveria nossa

cidade ser priorizado o transporte público e de qualidade e a

aprovação da Revisão do Plano Diretor para priorizar também os

pedestres. Concluiu, dizendo que chegou o São João e desejou a

todos que brinquem o Forró Caju o Araiá do Povo com muito amor,

valorizando nossa cultura, nossas quadrilhas e aconselhou as

pessoas evitarem soltar fogos. Foi aparteado pelos Vereadores

Línda Brasil, Pastor Diego, Sargento Byron Estrelas do Mar, e

Emília Corrêa. Cicero do Santa Maria citou texto bíblico de João,

capítulo a vinte e e dedicou ao Vereador Pastor Diego pela

dedicação que ele tem ao tomar conta a família. Disse em

seguida que ontem a lgreja Católíca celebrou o dia de São Tomás

lvlore que dedicou a vida dele para servir ao próximo, realizando

trabalho comunitário. Adulto foi ser padre, mas desisitiu, e dedicou

vidâ interira dele à família. Em outro assunto, apresentou vídeo

da situação que se encontra Avenida Alessandro Alcindo e as

ruas do Conjunto Valadares que estão esburacadas e

intransitáveis. Em nome da comunidade solicitou a Emurb que

faça, de imediato, um paliativo porque a comunidade não aguenta

mais. Apresentou fotos da praça recém-ina ugurada no Conjunto

Dezessete de Março com os brinquedos a maioria, estão

danificados, e fez um apelo aos pais para orientarem os filhos
:
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brincar com cuidado, zelando o que foi investido pelo Poder

Público. lnformou que fez uma vísita ao Terminal do Conjunto

Augusto Franco e lá os rodoviários e todos que tabalham no local

estão pedindo que os banheiros sejam reabertos como também ã

lanchonete. Concluiu, agradecendo à Emsurb que atendendo aos

feirantes do Conjunto Agamenon Magalhães, pela mudança do

local da feira e fez um apelo para ser colocado na feira caixa

coletora e um freze que é uma reivindicação dos feirantes. Foi

aparteado pelo Vereador Pastor Diego, e Emília Corrêa. Doutor

Manuel Marcos desejou um feliz São João aos aracajuanos e

sergipanos. Somou-se em seguida ao pronunciamento do

Vereador Breno Garibalde. Em outro assunto, disse que foi ao

Bairro Santa Maria visitar uma senhora que estava com um

sagramento muito grande e o estado de saúde dela era deplorável.

Encaminhou para o Hospital de Urgência da Zona Sul, mas não foi

atendida, nem no Hospital João Alves Filho. Concluiu, deixando

registrado que essa senhora está viva porque ele usou dos

próprios recursos para fazer a cirurgia dela e lamentou que os

governos achem que a situação da saúde esteja boa, quando é

triste ver as pessoas que não têm um plano de saúde, não tem a

quem recorrer e ficam vagando nos corredores dos hospitais

esperando atendimento. Foi aparteado pelos Vereadores

Professora Ângela Melo, Cicero do Santã Maria, Sheyla Galba, e

Ricardo Marques. Suspensa a Sessão por dez minutos. Reaberta

a Sesão, passou-se à

ORDEM DO DIA
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Após a recomposição do quórum presentes à fase de deliberação
das matérias os Senhores Vereadores: Adeilson Soares dos Santos
(Binho) /PMNI, Breno Garibalde (UNtÃO BRASTL), Cícero do Sonto
Morio (PODE), Doutor Manuel Marcos (PSDI, Eduordo Limo
(REPUBLICANOS), Emília Corrêa (PATRIOTA), Fabiano Oliveira (PP),

Linda Brasil(PSOL) Pastor Diego (PP), Professora Ângela Melo (PT),

Ricardo Marques (CIDADANIA), Ricardo Vasconcelos (REDE),

Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), e Sheyla Galba
(CIDADANIA), (qutorze), e ausentes os Vereadores Anderson de
Tuca,(PDT), Fábío Meireles,(PDT), lsac(PDT), Joaquim da

Ja nelin ha(PROS), iosenito Vitale de Jesus(PSD), José Ailton
Nascimento(Paq u ito de Todos)(Solida riedade), Professor
Bitte ncourt(PDT), Sávio Neto de Vardo da Lotérica,(PSC),

Alexsandro da Conceição(Soneca ), e Vinicius Porto(PDT)(dez),

todos com justificativas. Pauta de hoje, vinte e três de junho de

dois mil e vinte e dois. Projetos de Leis números 244/202L de
autoria do Vereador Sávio Neto de Vardo da Lotérica, foi aprovada
em Redação Final, 5/2020 de autoria do Vereador .Josenito Vitale
de Jesus Nítinho, submetido à Votação, foi aprovado em primeira
discussão, Projeto de Lei número |GU202L de autoria do Vereador
Ricardo Marques, foí discutido pelo autor que foi aparteado pelos

Vereadores Sargento Byron Estrelas do Mar, Cicero do Santa Maria,
Pastor Diego, Doutor Manuel Marcos, Emílía Corrêa, Eduardo Lima,

e Ricardo Vasconcelos. Submetido à Votação, foi aprovado em
primeira discussão. Requerimentos números 245 /2022 de autoría
da Comissão de Educação, foi aprovado em Votação Única,
254/2022 de autoria do Vereador Ricardo Vasconcelos, foi
aprovado em Votação Única. E, como maís nada houvesse a tratar,
o Senhor Presidente marcou uma Sessão Ordinária, no horário
Regimental, em vinte e oito de junho de dois mil e vinte e dois, e
deu por encerrada a Sessão. Palácio Graccho Cardoso, vinte e três
de junho de dois mil e vinte e dois.
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